

**Grußwort des Oberbürgermeisters  
Der STADT SELB  
Zur Eröffnung des Selber Weihnachtsmarktes**

---



Liebe Selberinnen und Selber, liebe Gäste unserer Stadt,

ich freue mich, Sie alle herzlich zum diesjährigen Weihnachtsmarkt in unserer tollen Stadt begrüßen zu dürfen. In dieser festlichen Jahreszeit erstrahlt Selb in einem ganz besonderen Licht, und der Duft von Glühwein, heißen Maronen und unseren Selber Bratwürsten erfüllt die Luft.

Unser Weihnachtsmarkt verzaubert jedes Jahr aufs Neue mit festlich geschmückten Buden, dem Duft von Zimt und Tannengrün sowie einem abwechslungsreichen Programm, das Jung und Alt begeistert. Es ist eine schöne Tradition, die Menschen aus Selb und der Region zusammenführt und einen Raum schafft, in dem die Hektik des Alltags in den Hintergrund rückt und weihnachtliche Vorfreude spürbar wird. Er ist nicht nur ein Ort des Genusses, sondern vor allem ein Ort der Begegnung, des Zusammenkommens und der Freude.

Gerade in diesen Zeiten ist es besonders wichtig, dass wir uns als Gemeinschaft verbunden fühlen. Der Weihnachtsmarkt bietet die Gelegenheit, sich zu begegnen, miteinander ins Gespräch zu kommen und die gemeinsame Vorfreude auf das Fest zu teilen. Lassen Sie uns diese besinnliche Zeit nutzen, um Dankbarkeit und Solidarität zu zeigen und unsere Stadt als Ort der Zusammengehörigkeit zu stärken.

Ich wünsche Ihnen allen eine friedvolle, besinnliche Weihnachtszeit voller schöner Begegnungen, Freude und Gesundheit. Lassen Sie uns diesen Weihnachtsmarkt gemeinsam genießen und die festliche Stimmung in unserer Stadt in vollen Zügen erleben.

Herzliche Grüße,

Ulrich Pötzsch  
Oberbürgermeister der Stadt Selb